



大声でつぶやく けつたいたいな町医者

作家・医学博士 長尾和宏

37

桜田かずおさんの食事哲学

10月28日に漫画家の

と思っています」

桜田かずおさんが亡くな

代の頃の不眠症。桜田

さんは23～27歳の間不

眠症で2時間くらいし

か寝られなくなってしま

桜田かずおさん

は食べる

特の感性で食事を分析

細胞から生まれるチキ

ン・ジョージが誕生し

たといふ。「食べ物か

らアイデアが浮かぶこ

とが結構あるんです。

桜田かずおさん

は食べる

まつた時期があつた。

當時診察してくれて

いた先生が食べ物に残

たといふ。「食べ物か

らアイデアが浮かぶこ

桜田かずおさん

は食べる

細胞から生まれるチキ

ン・ジョージが誕生し

たといふ。「食べ物か

らアイデアが浮かぶこ

とが結構あるんです。

桜田かずおさん

は食べる

細胞から生まれるチキ

ン・ジョージが誕生し

たといふ。「食べ物か

桜田かずおさん

は食べる

細胞から生まれるチキ

ン・ジョージが誕生し

たといふ。「食べ物か

桜田かずおさん

は食べる

細胞から生まれるチキ

ン・ジョージが誕生し

桜田かずおさん

は食べる

細胞から生まれるチキ

ン・ジョージが誕生し

たといふ。「食べ物か

彼の食事哲学もすぐユニーク。桜田さんは食べるところが生きないと笑顔で語る。「生きるために食べる」と思っているのか、食べるためには生きているのか両方です。桜田さんは「1週間たてば復讐」と思っているんだ。桜田さんはもう消えるだろうと思いつつ、連日口にする場合は指先で口にする場合は指先食べられるものからほどの少ない量にするの復讐という独特的の食作戦にしたり、このルールで病気は一度もなを与えていた。動物をいろいろな食材を食べるこも豚も大根だって食べられたことはないので効殺して食べることに対されるのは嫌なはず。き目はあるっていうことなんですね」となんですね」

「生きるために食べる」と思っているのか、食べるためには生きているのか両方です。桜田さんは「1週間たてば復讐」と思っているんだ。桜田さんはもう消えるだろうと思いつつ、連日口にする場合は指先

食べられるものから

ほどの少ない量にするの復讐という独特的の食作戦にしたり、このルールで病気は一度もな

を与えていた。動物を

いろいろな食材を食べるこ

も豚も大根だって食べ

られたことはないので効

殺して食べることに対

されるのは嫌なはず。

これを食べるのですか

うじこかで復讐される



長尾和宏オフィシャルサイト

た。
食事を気にするようになつたきっかけは20代の頃の不眠症。桜田さんは23～27歳の間不眠症で2時間くらいしか寝られなくなつてしまつた時期があつた。

当時診察してくれていた先生が食べ物に残った農薬のことを気にしだから食事は凄い大

ていたから、食べるも事」と笑顔を見せていました。やっぱり天才は考

えた。やつぱり良育ちだからかな。

いずれにしても彼は凄い人だ。

彼は食べられる側にいても彼を自指してい。まずは天真爛漫の笑顔だね。自由奔放に生きてたい。

僕の余生は彼を目標にしたい。僕は彼の無邪気な笑顔に憧れる。まるで3歳児。食べようつていう日子どものまま88歳まで